

Утверждаю / Approved by:  
Главный управляющий директор  
ООО "Норд Империал"/CEO, LLC Nord Imperial  
Сакет Гупта Saket Gupta / Saket Gupta  
06/09/23

Критерии оценки предложений  
по проведению регламентных ТО на УППНГ Снежного /  
Bid evaluation criteria for scheduled maintenance in APGTP, Snehznoye field.

1. До тендера допускаются участники, обладающие оборудованием, отвечающим установленным требованиям Государственных стандартов, РД, ПБ, а также удовлетворяющие требованиям завода изготовителя Оборудования, подлежащего сервисному обслуживанию.	1. Only the bidders that have equipment, which meets the requirements of state standards, guidance documents, industrial safety regulations and the requirements set by the OEM of equipment to be maintained, shall be eligible for the tender.
2. Наличие сертификации персонала на проведение сервисных регламентных ТО 2000мч, 4000мч, 8000мч, 12000мч, и т.д., мч, выданные заводом-изготовителем, или его законным представителем на территории РФ (официальным дилером).	2. The staff must be certified to carry out scheduled maintenance after 2,000, 4,000, 8,000, 12,000 machine hours, etc., by the OEM or his authorized representative in Russia (official dealer).
3. Срок гарантии на проведённые работы не менее 6-ти месяцев.	3. Warranty for the work shall be at least 6 months.
4. Опыт работы компании/персонала в выполнении данных работ не менее 3 лет.	4. The company/personnel shall have at least 3 years of experience in performance of this work.
5. Наличие у подрядчика спец. инструмента для проведения сервисных работ.	5. The contractor shall have special tools for maintenance work.
6. До тендера допускаются только участники, имеющие положительную величину чистых активов компании.	6. Only bidders with positive net worth of the company are eligible for the tender.
7. Подрядная организация гарантирует проведение работ согласно всем регламентам и требованиям завода изготовителя Оборудования.	7. The contractor shall guarantee that the work will be done in compliance with all regulations and requirements of the OEM plant.

Согласовано/Concurred by:

Главный финансовый  
директор / CFO

  
Чирах Порвал /  
Chirag Porwal  
подпись/signature

Согласовано/Recommended by:

Главный советник по производству,  
охране труда и промышленной безопасности,  
бурению и капитальному ремонту скважин/  
Chief Advisor for Production, HSE, Drilling and WO

  
Бабуро Бурадагунта /  
Baburao Buradagunta  
подпись/signature

Генеральный директор /  
General Director

  
А.В.Бакланов /  
A.V. Baklanov  
подпись/signature

Главный механик  
Chief Mechanic

  
Н.Ф. Дроздов/  
N.F. Drozdov  
подпись/signature